

# 98 neue Ehrenamtskarten in Blaibach verliehen

BWE 17.06.2015

**ENGAGEMENT** Franz Löffler und Markus Sackmann loben das Erfolgsprojekt.

**BLAIBACH.** Zum 12. Mal wurden im Landkreis Cham Ehrenamtskarten verliehen. Knapp 100 Landkreisbürger wurden für ihr langjähriges ehrenamtliches Wirken ausgezeichnet. Mit dem Konzerthaus in Blaibach hatten die Organisatoren für diesen Ehrenabend ein besonderes Ambiente ausgewählt, die Big Band des Benedikt-Stattler-Gymnasiums Bad Kötzing trug unter Leitung von Martin Schönberger zur Festveranstaltung bei.

Landrat Franz Löffler zeigte sich stolz, „dass das Erfolgsprojekt der Bayerischen Ehrenamtskarte im Landkreis Cham seinen Anfang genommen hat.“ Inzwischen hätten 72 Landkreise und kreisfreie Städte das Konzept übernommen. Damit sei Bayern fast flächendeckend mit der Ehrenamtskarte ausgestattet. Er dankte besonders den Einsatzstellen, die mit Nachlässen oder sonstigen Vergünstigungen die Karte attraktiv gestalten. Sein Dank galt auch MdB Karl Holmeier für die Unterstützung. So sei 2016 wieder eine 4-Tages-Fahrt nach Berlin für Ehrenamtskarteninhaber eingeplant.

Ehrenamtliches Wirken brauche immer mehr professionelle Unterstützung und Lenkung. Dies sei Aufgabe des Treffpunkts Ehrenamt im Landratsamt. Im Dezember 2014 wurden stellvertretend mit dem Treffpunkt Ehrenamt die Menschen des Landkreises Cham mit dem Engagementpreis ausgezeichnet und belegten unter 1300 nominierten Projekten einen „sensationalen vierten Platz“.

Die neuen Karteninhaber kommen aus nahezu allen Bereichen des gesellschaftlichen Lebens, so sind unter anderem dabei die klassischen Ehrenämter in den Sport- und Schützenvereinen, der Feuerwehren und des Rettungsdienstes sowie der große Bereich der Kultur und des Brauchtums. Aber auch Schulweghelfer, Tierschutz, die Tafel Bad Kötzing, kirchliches und sogar politischen Ehrenamt ist vertreten.

Markus Sackmann zeigte sich erfreut über das wachsende Ansehen der Ehrenamtskarte. Waren es bei seinem Ausscheiden aus der Staatsregierung 2013 bayerweit etwa 50 000 Karteninhaber, sei deren Zahl auf inzwischen 85 000 angewachsen. Mit dieser Preisverleihung sollen innovative Ideen direkt von der Basis des Ehrenamtes gewürdigt werden. Gemeinsam überreichten Löffler, Sackmann und der jeweilige Bürgermeister oder Vertreter der Gemeinde die Ehrenamtskarte an 98 Damen und Herren. Damit wuchs die Zahl der Ehrenamtskarteninhaber im Landkreis Cham auf 2376 an. (kni)



Die neuen Ehrenamtskarteninhaber aus Gleißenberg, Hohenwarth, Lam und Lohberg

Fotos: kni



Die neuen Ehrenamtskarteninhaber aus Miltach, Neukirchen b. Hl. Blut, Pemfling, Roding, Runding, Traitsching, Walderbach, Waldmünchen, Weiding, Zell



Die neuen Ehrenamtskarteninhaber aus Arnschwang/Arrach/Bad Kötzing



Die Karteninhaber aus Cham, Chamerau, Eschlkam, Falkenstein und Furth



Die neuen Ehrenamtskarteninhaber aus Blaibach